



D'après VDM.

Inspiré de <https://instantfle.fr/les-vdm/>**VDM**

C'est super drôle sauf quand ça vous arrive...

Le site Vie de merde (VDM) propose à tout un chacun de partager avec le monde entier ses déconvenues du quotidien, sur un mode humoristique. Le concept est simple : l'anecdote est courte, commence par « Aujourd'hui » et finit par « VDM ».

VDM

Aujourd'hui, ma belle-mère a découvert une nouveauté Facebook. En effet, sous le message annonçant que mon mari et moi avons mis fin à notre relation, nous pouvons lire : « Josette aime ça. ». **VDM**

1**VDM**

Aujourd'hui, j'ai annoncé à mon mari que j'avais plus de deux semaines de retard dans mes règles. Il a affiché un air ravi. Je m'attendais à autre chose qu'à : « Super ! Déjà la ménopause ! » Surtout à mon âge avancé... J'ai 32 ans. **VDM**

2**VDM**

Aujourd'hui, j'ai accordé un troisième rendez-vous à un homme gentil mais maladroit. La dernière fois qu'on s'est vus, je lui ai signalé que son haleine me dérangeait. Ça ne l'a pas empêché de commander des escargots à l'ail. **VDM**

3**VDM**

Aujourd'hui, je me suis endormie dans le bus de 23h45 en rentrant de soirée. Je me suis réveillée 1heure plus tard au même arrêt où je suis montée. Le chauffeur est parti, les portes sont fermées et je ne sais pas comment sortir. **VDM**

4**VDM**

Aujourd'hui, loin de chez moi par sécurité, j'étais en train de me promener main dans la main avec ma maîtresse quand j'ai croisé mon beau-père... Mais il ne dira rien. Et moi non plus... Il marchait main dans la main avec une autre femme que la sienne. Équilibre de la terreur. **VDM**

5**VDM**

Aujourd'hui, mon chat a massacré sa toute première souris. C'était la souris de l'ordinateur. **VDM**

6**VDM**

Aujourd'hui, mon chef est entré dans mon bureau alors que j'étais sur ma chaise, incliné, en arrière, en train d'essayer de faire tenir une balle anti-stress sur le bout de mon nez. Ça faisait des mois que je lui disais que j'avais trop de travail. **VDM**

7**VDM**

Aujourd'hui, j'ai décidé de me reprendre en main en adoptant une meilleure hygiène de vie. J'étais un gros buveur et un gros fêtard. Mais cette décision a eu un seul effet : des maux de ventre. La vie saine, ça ne me fait pas de bien. **VDM**

8

1 Retrouvez à quelle catégorie appartient ces témoignages :



2 Grâce aux messages, retrouvez qui a posté quoi sur VDM:

ANTOINE

Je peux continuer ma relation extraconjugale sans souci 😓😎

MARIE

Je crois que je vais devoir me reconnecter à Tinder... 😞😓

EMILIE

J'ai découvert que la mère de mon ex-mari me déteste ! 😞😞😞

ANGELA

Tu peux réveiller papa stp !!! Je suis bloquée dans un bus 🙄 je veux pas y passer le reste de la nuit 😓😓🙏🙏

JULIEN

Bon, les bonnes résolutions, ça me me réussit pas ! Tu peux compter sur moi pour aller faire la fête ce soir 😓😓😓😓

CINDY

😞😞😞😞 Je crois que mon mari n'est pas très enthousiaste à l'idée que je sois enceinte 😞😞😞😞

DAVID

Désolé, je dois annuler notre rendez-vous car je dois filer en urgence au magasin d'informatique 🙄😓 je t'appelle dès que j'ai fini !

BENOIT

Bon... je crois que c'est foutu pour le bonus ou la promotion 😞😞😞😞

3 Répondez au message de votre choix.

4 A votre tour, écrivez une anecdote VDM.

VDM

Aujourd'hui, je me me suis retrouvé coincé dans l'ascenseur de mon immeuble qui est tombé en panne. Alors que je descendais la poubelle de couches de mon fils de 18 mois. VDM